
          COMUNE DI PISA            
Consiglio Territoriale di Partecipazione N. 3   

 
VERBALE della seduta Consiliare del 4 febbraio 2016 

 
Seduta Pubblica 
            L’anno duemilasedici (2016) e questo dì 4 (quattro) del mese di febbraio alle ore 21.15, 
sulla prima convocazione fatta dal Presidente del Consiglio Territoriale di Partecipazione n. 3, sig. 
Marco Biondi, mezzo di invito scritto trasmesso ai Sigg.ri Consiglieri, si è riunito il Consiglio 
Territoriale di Partecipazione n. 3, in seduta pubblica.  
 
 Presiede la seduta il Presidente, sig. Marco Biondi, assistito dal Consigliere del CTP 3, Sig.   
Stefano Antonelli con mansioni di Segretario Verbalizzante. 
 
       Alle ore 21,30 la riunione ha inizio. 
 
 Constatato che dei seguenti Consiglieri convocati: 
  
ANTONELLI STEFANO      
ARTEI MARION          
BACCIARELLI RAMONA       
BALESTRI PAOLA           
BATINI LEONARDO  
BIONDI MARCO 
BRACCI ALESSANDRO       
COLUMBO SERGIO 
DEL SEPPIA ALESSANDRO      
DELL’INNOCENTI AMBRA     
DISPENZA MICHELE 
FICHI VALERIA 
LO MONACO SIMONE 
MASCIANDARO GRAZIA 
NERI FABIO                                  
ORLANZA ALESSANDRA 
VINCENTINI ALESSANDRO     
VIVALDI ROLANDO       
ZUCCHERO CONCETTA 
detta COSETTA 
   
 
 
risultano assenti i seguenti Consiglieri: Bracci A., Columbo S., Del Seppia A., Dispenza M., Masciandaro G., 
Neri F., Vivaldi R., Zucchero C.  
 
Sono, quindi, presenti n. 11 Consiglieri e pertanto la seduta è valida. 
 
 
Sono presenti alla seduta l’Assessore ai Lavori Pubblici, A.  Serfogli con il supporto dell'ing. Greco 
dell’ufficio della Pisamo. 
 
PRESIDENTE: Interviene presentando il rifacimento della messa in sicurezza della rotatoria in via 
Gronchi, ringraziando la Consigliera Ramona Bacciarelli per l’impegno dimostrato. 



BACCIARELLI: Interviene sulla storia della realizzazione della rotatoria e delle morti verificatisi 
negli ultimi  2 anni e pertanto propone la richiesta di una targa commemorativa a ricordo delle 2 
morti avvenute. 
 
ASSESSORE SERFOGLI: Interviene spiegando che l’investimento per la realizzazione era stato 
bloccato da scarsità di risorse, successivamente opera sbloccata dando risposta più immediata  già a 
decorrere da lunedì 9 con variazioni dei raggi di curvatura di entrata e uscita e sbassamento del 
cordolo attorno alla rotonda con durata lavori in 5 settimane. 
Importo di 100.000€ +iva. 
Spiega, inoltre, che non ci sarà interruzione della strada e traffico con stanziamento di ulteriori soldi 
per il rifacimento dell'asfalto. 
 
VINCENTINI: Replica sulla pericolosità della rotatoia. 
BALESTRI: Interviene spiegando la necessità dell’intervento e mostra la sua soddisfazione per la 
risoluzione della problematica. 
 
Viene messo in approvazione l’ordine del giorno proposto dalla Consigliera Ramona Bacciarelli che 
ottiene il seguente risultato:  
Presenti 11 
Astenuti 0 
Votanti 11 
Favorevoli 11  
Contrari 0 
ING. GRECO: Interviene spiegando la struttura tecnica della nuova rotonda. 
 
PRESIDENTE Interviene sul cavalcavia di Sant'Ermete e dà la parola all’Assessore Serfogli per 
l’illustrazione dell’argomento. 
 
ASSESSORE SERFOGLI: Comunica che sono state scartate ipotesi di impianti elevatori e di 
sottopasso su via Emilia, mentre è stato pensato di effettuare una pista ciclo pedonale su una 
struttura indipendente accanto al vecchio sovrappasso lato ovest e opposto da dove ci sono ora gli 
scalini. 
Le stime di spesa sono di 2500.000 € 
A questo punto viene spiegato e approvato il progetto definitivo su sottopasso a Putignano. 
 
Alle ore 22.55 la seduta viene sciolta. 
 
Il Segretario Verbalizzante 
Stefano Antonelli Il Presidente 

Marco Biondi 


